

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Innovation

Weit mehr als elektronische Kunst

Michael Mondria, Ars Electronica Solutions

Das Kunstfestival Ars Electronica in Linz ist weit über die österreichischen Grenzen hinweg berühmt. Was 1979 mit einer Leidenschaft für Zukunftsthemen begann, manifestiert sich heute im Linzer Ars Electronica Center. Hier ist das weltweit größte Festival dieser Art beheimatet. Und im Umfeld der Marke Ars Electronica stehen auch richtige Exportschlager. Michael Mondrian, Managing Director von Ars Electronica Solutions, erzählt die Erfolgsgeschichte: ars.electronica.art

Online seit 21.04.2021 (Aktualisiert: 23.06.2022)